

Brückner holte für Kurstädter tolle Resultate

Sportschießen | Die Badener Amateurin zeigte mit dem Luftgewehr ihr Können.

Verena Brückner von der Schützengesellschaft Baden 1560: Sie erzielte bei den Staatsmeisterschaften der Luftgewehrschützen beachtliche Ergebnisse – sowohl mit der Niederösterreich-Mannschaft als auch im Mixed Team- und im Einzelbewerb.

Im Mixed Team-Bewerb erreichte Brückner mit Alexander Schmirl, der diesmal aber erheblich unter seinem Leistungsniveau blieb, den sechsten Platz. Dreizehn Teams waren an den Start gegangen. Ebenfalls den sechsten Rang holte die Badener Schützin mit der Niederösterreich-Mannschaft – in einem Teilnehmerfeld von zehn Teams.

39 Teilnehmer zählten die Staatsmeisterschaften im Einzelbewerb. Hier schoss sich Verena Brückner, die eine reine Amateurin ist, auf den 18. Platz. Die meisten, die sich vor ihr platzieren konnten, sind Angehörige des Bundesheeres oder der Polizei.